

RINGKASAN

Laporan Manajemen Intervensi Gizi di Dusun Sumberan Desa Karanganyar Kecamatan Ambulu Kabupaten Jember, Adinda Navidhotul Mughis, NIM G42181982, Tahun 2021, 45 hlm., Program Studi Gizi Klinik, Jurusan Kesehatan, Politeknik Negeri Jember, Yohan Yuanta, S.ST., M.Gizi (Dosen Pembimbing).

Praktik Kerja Lapangan (PKL) Manajaemen Intervensi Gizi mempunyai tujuan supaya dapat menghasilkan profesi dari tenaga gizi yang mempunyai dedikasi tinggi serta dapat mengamalkan profesi secara baik serta tanggap terhadap perkembangan ilmu dan teknologi dalam menangani permasalahan gizi di masyarakat. Pelaksanaan praktik kerja lapangan dilakukan pada hari Senin 13 September 2021 sampai hari Jum'at, 15 Oktober 2021 di Dusun Sumberan, Desa Karanganyar, Kecamatan Ambulu. Kegiatan intervensi akan dilakukan secara online yaitu melalui WhattsApp group. Rincian kegiatan pada PKL MIG ini diawali dengan tahapan pembuatan alternatif pemecahan masalah dari prioritas masalah gizi di masyarakat yang terjadi, kemudian dilakukan perancangan monitoring dan evaluasi kegiatan intervensi gizi dari prioritas masalah gizi yang sudah ditentukan. Prioritas masalah gizi yang terjadi pada masyarakat di di Dusun Sumberan adalah tinggnya angka stunting pada balita. Upaya intervensi yang dilakukan yaitu dengan konseling gizi Individu terkait pentingnya asupan makanan gizi seimbang, konseling gizi kelompok terkait pentingnya asupan makanan gizi seimbang dan intervensi teknologi tepat guna pembuatan pudding kelor sebagai makanan selingan balita stunting. Bentuk monitoring dan evaluasi dari konseling individu adalah keaktifan responden selama waktu konseling yang diberikan, keaktifan dalam bertanya mengenai masalah gizi yang terjadi dalam keluarga dan aktif bertanya mengenai topik terkait selama waktu konseling. Kehadiran responden, keaktifan responden selama penyuluhan dan pelatihan, perubahan pengetahuan responden sebelum dan setelah diberikan penyuluhan dan responden mempraktikkan ilmu yang diberikan saat pelatihan, yaitu pembuatan teknologi tepat guna pudding kelor.